

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Inclusión e innovación educativa: Directivos y docentes de Antofagasta visitan Finlandia](#)

## Inclusión e innovación educativa: Directivos y docentes de Antofagasta visitan Finlandia

Comparte [Síguenos](#)

A+ A-



Entre el 2 y 12 de abril de 2024, visitó Finlandia una misión educativa de una treintena de directivos y docentes de establecimientos educativos públicos de la región de Antofagasta, en el marco del programa AntofaEDUCA (Antofagasta Educación de Calidad), orientado a capacitación en educación y liderazgo.

La iniciativa de inclusión e innovación educativa de carácter estratégico regional se lanzó oficialmente en junio de 2023 y cuenta con el apoyo de especialistas de Finlandia y 20 establecimientos educacionales públicos (escuelas, colegios, liceos TP-CH), de las 9 comunas de la Región de Antofagasta.

En la ocasión, el coordinador Kenneth Gent, destacó los objetivos del programa y los apoyos públicos y privados con los que se cuenta para llevarlo a cabo.

La embajadora Belén Sapag participó de la clausura de la visita 2024 y compartió con los directivos y profesore/as de nuestro país, quienes valoraron las herramientas adquiridas.

Se trata de una iniciativa destinada a contribuir no solo al mejoramiento de la educación en la región sino también al estrechamiento de vínculos académicos Chile-Finlandia, en un área de máxima prioridad para nuestro país y en la que Finlandia destaca (PISA).

La participación de la Embajada de Chile en Finlandia permitió dar seguimiento al programa de "Acercamiento Académico-Científico entre Chile y Finlandia", realizado por la embajada en Tampere, en 2023, oportunidad en que se establecieron vínculos con autoridades y académico/as de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere (TAMK) que forman parte del programa.

